

僕は今人見し始より一千名に至つたが中幹より人百名位となり  
更らん解決終期に至つては三百人乃至三四百人位には  
二百人位不思議事あるが其の数の減ぢたのは各職  
工が自ら引け難いもの有因する行動としては最初  
は團結力たる教育で満説の練習にて申請書かも  
す内に初向へ至つて示威運動を爲し五月未だから  
六月の初向へ至つては満説を盛んに一晩十四小時  
事実ある多班には七月中向から行高を多く  
望み満説合意は申請又生當時から強烈な反対の  
如く用意して来是が会社及其次の化の済良本家及び  
内官宝馬も病駆使しづか櫻井志士より度り程度が大  
きな行高はなかつたが六月から七月へは故に

拉石累々行劫月迎撃抗争の犯行を隨所にて起し  
血生臭い屠か吹いて走るゝれ此の時期である向後等  
は今に祀と同様宣傳ビラ撒布宣傳の役割して  
一時格子の済良本家工場主の申清に對する態度

當市の各工場は裏面に廻る壁紙も申清の解決上に就り強  
硬ある幾度かありゆる故、東京申合會長に依頼し自己の  
工場内の申清、先生方からして申るに各般の注意を参考し  
職工の待遇改善にし努力された名工場主は申清  
ヲ頼究ト若し我が工場申清起らば会社を解散せく  
とするものあり又少工作は一大苦馬怖を感じ申清先生  
火薙に上場を用意せよと近づき立つ左から東京申清の解  
決と職工側勝敗の漸く甚生の思ふところのみあらう